



Ferienprogramm mit Pfeil und Bogen

Altdorf. (red) Beim kürzlich veranstalteten Ferienprogramm des Marktes Altdorf trafen sich insgesamt neun Kinder und Jugendliche auf dem Bogenschießplatz der Isartaler Bogenschützen in Altdorf. Die Kinder wurden mit Bögen, Pfeilen, Arm- und Fingerschutz ausgerüstet und erstmal theoretisch in die Kunst des Bogenschießens eingewiesen. Dann ging es zu den ersten

Probeschüssen an die Zielscheiben. Am Nachmittag durften die Schnupperschützen dann auf Luftballons und später auch auf einige aufgestellte 3-D-Tiere schießen. Trotz der Erkenntnis, dass richtiges Bogenschießen nicht so einfach ist, wie es aussieht, haben einige bereits angekündigt, dass sie es gerne nochmal probieren möchten.

Foto: Peter Kracklauer